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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  
 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（５月３０日 第４８回）夜間例会                      担当：社会奉仕委員会 

２０１３年 ５月 ３０日 

第４４号 （通算２１５１号） 

第４７回（通算2271回）例会報告  

日時：２０１３年５月２３日 12：30～13：00 

場所：ANAクラウンプラザホテル千歳例会場  

プログラム：通常例会「次年度活動方針」 

担当：次年度三役 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会  委員長 大西 信也 

四つのテスト：ロータリー財団・米山記念奨学委員会      

       委員長 榊原 潤                 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 村田 研一 会長） 

 

幹事報告（ 沼田 常好 幹事） 

 本日は、久し振りのＡＮＡクラウンプラザホテル

千歳の例会場での通常例会です。 

 この度、新しい仲間が入会することとなりまし

た。予てから入会をお勧めしておりました千歳アウ

トレットモール・レラ マネージメントオフィス 

の総支配人 粟津義幸(ｱﾜｽﾞ ﾖｼﾕｷ)さんの入会が決ま

りました。明日、私のところに関係書類をお届けい

ただけます。我々の仲間が一人増えたと言うこと

で、たいへん嬉しいことであります。来週には会員

選挙をお願いすることになりますので、よろしくお

願い致します。 

 本日は５点ほどお話させて下さい。その一つは、

5月11日に開催されました「千歳ロータリークラブ

創立45周年記念『ふれあい例会』」を桜の開花も

例年に比べて遅く、少し寒い中でありましたが市民

の皆さんと一緒に迎えることができました。これも

諸先輩方、そしてご家族皆様のご協力のおかげであ

り、誠にありがとうございました。 

 二つ目は、5月11日、13時より長沼ＲＣ主催の

「第21回国際交流フェステバル」に佐々木昭ガバ

ナー補佐、村上光輝ＰＣ，酒井会員、私の４名で出

席して来ました。挨拶なども英語、タイ語、中国

語、韓国語など国際色豊かでした。 

 三つ目は、本日、会員の皆様に配布しております

が、「第７グループ第25回都市連合会（ＩＭ）」

の基調講演を酒井クラブ奉仕委員長に一冊の本にま

とめていただきました。ロータリーの資料として活

用いただくようお願いします。 

 四つ目ですが、5月16日、千歳ＲＡＣの定例会が

あり、川端会長エレクトと私が出席して参りまし

た。ＲＡＣでは次年度の新役員及び委員長を立候補

方式の自主性で決めていました。アクターの考えも

随分変わってきたなぁと感じました。 

 五つ目ですが、本日、18時30分より「第5回明

～ ５月は健康増進月間 ～  

日の職業奉仕を考える会」の勉強会がＡＮＡクラウ

ンプラザホテルにおいて開催されます。次年度地区

職業奉仕委員長に就かれます福田武男ＰＣが主宰す

るもので、お忙しいとは思いますが一人でも多くの

皆さんと共に勉強しようではありませんか。 

 私も千歳ＲＣに入会して素晴らしい仲間と出会

い、そしてロータリーの職業奉仕を完全には理解し

ておりませんが少し学んだお陰で不況の中でも倒産

しないような形で会社経営を続けてこられたことに

感謝しているところです。やはり「職業奉仕」と言

うことを皆様と共に勉強できれば良いと思っていま

す。ありがとうございます。 

委員会報告 

 ただ今、会長よりお話がありましたが、5月11

日の「ふれあい例会」にご出席いただきましてあり

とうございます。 

 大澤雅松副幹事には、5月10日発行の千歳民報

に「千歳ロータリークラブ創立45周年記念『ふれ

あい例会』」の広告を出していただきました。会員

の中で何かの都合で頂いていない方が居りましたら

例会中でもお渡しいたします。その後は事務局に置

いております。本日の例会よろしくお願いします。 

◆新世代奉仕・ローターアクト委員会 委員長    

菅原 正行  

 6月20日、千歳ＲＡＣの定例会がベルクラシッ

ク・リアンにおいて開かれます。本年度最後の定例

会ですので千歳ＲＣの会員皆さんのご出席をお願い

します。 

◆国際奉仕委員会 委員長 五十嵐宏  

  会員皆様の会社はじめ、ご家庭での書き損じハ

ガキ、または、使っていないハガキでも結構ですの

でご寄付をいただければと思っています。例会場に

“書き損じハガキＢＯＸ”を置いておりますので、

お持ちになりましたらＢＯＸか事務局にお届けくだ

さい。～詳細はホームページをご覧下さい。 

 ◆環境保全委員会 委員長 平間和弘  

 5月16日、早朝例会「桜の下草刈り例会」に多

くの皆さんのご出席をいただき、ありがとうござい

ました。引き続きまして、6月6日、分収造林の

「早朝移動例会」を予定しておりますので、現地7
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 ニコニコBOX 

⑴ 川端清会長エレクト 本日の例会よろしくお願い致

します。⑵ 藤井雅一会員 ①昨日5月22日、16回目の

開業記念日を迎えることができました。本日から17年

目のスタートとなります。引き続き皆様のご愛顧をい

ただけるよう目指して参りますので何卒よろしくお願

い致します。②皆様のご支援のおかげで5月1日付の人

事で「ホテル支配人」から「総支配人」に昇格させて

貰いました。⑶ 金沢明法会員 妻の誕生日にきれいな

お花を頂戴いたしました。ありがとうございます。妻

との会話の糸口も掴めました。⑷ 秡川勝文会員 お久

しぶりです。先日5月11日、とても美しいお花を美し

い嫁に頂き、ありがとうございます。⑸ 加藤輝明会員 

息子のお店（ブルーベリーのアイスクリーム）がテレ

ビや新聞に紹介されました。よろしくお願い致しま

す。⑹ 沼田常好幹事 5月2日から4日の間、東北地方

に行って来ました。寒くて桜も見ることができません

でした。また、5月18日～21日まで会社で神戸に

行って来ました。⑺ 佐藤秀雄ＰＤＧ ５月16日の第5

回木曜会ゴルフコンペで優勝させていいただきまし

た。⑻ 村田研一会長 「千歳ＲＣ創立45周年記念『ふ

れあい例会』」を無事、終了致しました。また、本年

度、好きなゴルフを止め、好きなお酒を自重しながら

ロータリーに取り組んで来ましたが、残り少ない例会

となりましたので、よろしくお願い致します。 

本日のニコニコ集計8名 合計 19,000 円  

出席率 

今回：57.7％（5月23日＝30／52、実数） 

確定：90.4％（5月11日＝47／52,うちMu11名） 

「第５回明日の職業奉仕を考える会」の開催 時集合でお願い致します。特に、入り口の鍵は王子

発電所から私どもが借りていることから時間が制限

されていますので時間厳守でお願い致します。 

以下、ホームページをご覧ください。 

◆職業奉仕委員会 副委員長 浅利美恵子  

 本日5月23日、18時30分よりＡＮＡクラウン

プラザホテル千歳11階において「第5回明日の職

業奉仕を考える会」の勉強会を開催します。 

以下、ホームページをご覧ください。 
 次年度委員会「合同委員会」の開催 

 元会員 加藤武仁さん９４歳で逝く 

 2013～2014年度各委員会の活動計画策定に

向け、クラブ奉仕系の合同委員会をを5月18日

（土）18時30分よりＡＮＡクラウンプラザホテ

ルにおいて各委員長、委員18名が出席して行われ

ました。            （田中会員） 

詳細はホームページをご覧ください。 

 岩崎年度の副会長でした加藤武仁さん（㈱装苑 会

長）は、入院加療中のところ5月16日に入院先にお

いてご逝去されました。行年94歳。 

 加藤武仁さんは、1973年（昭和48年）6月に入

会し、2009年～10年岩崎年度の副会長などの要職

を歴任し、2011年（平成23年）新年早々に硬膜下

出血を発症、入院して、同年６月に退会されました。

ロータリー在籍38年もの長きにわたってご活躍され

ました。ここに謹んでお悔やみを申し上げ、ご冥福を

お祈りします。     （酒井クラブ奉仕委員長）                                  

卓話～次年度三役 

 5月23日（木）18時30分より、ANAクラウン

プラザホテル11階において、職業奉仕委員会主催

による「第5回明日の職業奉仕を考える会」が、パ

ストガバナーはじめ、パスト会長、現会長、新入

会員など14名が出席して開催されました。 

          （浅利職業奉仕副委員長） 

詳細はホームページをご覧ください。 

◇現在までの経過報告と次年度活動方針 
・川端清 会長エレクト 

  先週は早朝例会ご苦労様でした。朝の

ちょっと冷たい空気を腹一杯吸い、清々

しい気分になったのではないでしょう

か。本日は次年度三役による例会です。

皆様のご協力よろしくお願い申し上げま

す。 ～中略ＨＰをご覧ください 

 様々な変化の中で千歳ロータリークラブの皆さん

の隠れた能力を貸していただき活力のあるクラブ作

りをめざし入会者が増えることを期待しながら次年

度準備に努力しております。会員の皆さんロータ

リーでの楽しさ満喫するために遂げた充実を味わっ

て鋭気を養いましょう 

 再度皆さんの理解と協力により「いい仕事をしよ

う」をクラブ運営の上でも実践しましょう。お願い

いたします。 

・クラブ奉仕委員会 委員長 上井昭一 

 川端会長は会長方針に「いい仕事をしよう」を掲

げていますので五大奉仕・理事・委員長・会員の皆

様には絶大なるご協力をお願い致します。皆様の総

意によって有意義に楽しい例会を運営して行く上

で、親睦・連帯感・コミュニケーションを基本に、

各委員会活動にはより積極的に出席され、クラブ活

動の円滑化を図って行きたいと思います。特に、ご

協力のお願いとしてクラブ会報委員会には、必ず原

稿の提出をよろしくお願い申し上げます。 

・新世代委員会 地区委員 金沢 明法 

 4月14日（日）に岩見沢で行われた地区協議会の

分科会に出席し学習？してきました。まだ、新世代

委員会の地区委員として何をしたら良いのか分らな

いのが現状ですが、皆様方のご協力をいただきなが

ら努めてまいりますのでよろしくお願いします。 

・次年度 社会奉仕委員会 委員長 大西 信也 

 同じく、岩見沢の地区協議会の分科会に出席して

きました。私自身は社会奉仕委員会所属は初めての

ことなで、何か参考にしようと思い参加しました。

得たものは？ですが、次年度以降の社会奉仕委員会

の活動に役立てながら委員会運営をしていきます。 

・ガバナー諮問委員会 地区委員 佐藤 秀雄 

⑴先日のクラブ奉仕系合同委員会でお話しした ＲＩ

のＳＡＫＵＪＩ作戦に伴う会員増強の期間について

訂正します。2011～2012年度のＲＩ理事会で

「世界のロータリアンを123万人から130万人へ増

強する」という計画を策定していますが、その期間

は10年間ではなく2015年度までと期間を訂正しま

す。なお、日本は1996年～97年がピークで13万

人いましたが現在は8万5千人で10万人するのが当

面の目標ですが難航中です。以下ＨＰをご覧下さい 

http://www.chitose-rc.jp/2013/05/17819/img_0014-43/

